

CHAPITRE I.

PROTECTION DE MGR. PLESSIS.—RECONSTRUCTION DU MONASTÈRE.



DIEU qui avait mis au cœur de nos-mères, à l'heure de l'épreuve, une inébranlable confiance en l'avenir, avait aussi communiqué une inépuisable charité au pontife dont les talents et la vertu, la prudence, et la force faisaient en 1806 l'ornement du trône épiscopal de Québec.

Nous avons nommé Monseigneur Plessis ; il ne nous appartient pas dans le modeste cadre que nous nous sommes tracé, de dire ce que fut pour l'Eglise alors menacée du Canada cet éminent prélat, mais nous voudrions immortaliser son souvenir dans notre monastère et assimiler son nom à celui des Saint-Vallier et des Pontbriand en disant ce qu'il fit pour nous

Pendant un quart de siècle, le grand prélat étend sa main protectrice sur le monastère en ruines, il le relève, il le bénit et après sa mort un dernier legs